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ÏÅÐÂÀß ÏßÒÈËÅÒÊÀ ÏÐÎØËÀ 
ÓÑÏÅØÍÎ! 

С 15 августа 2015 года День военно-воздушных сил стал для 
жителей поселка Зайково и Ирбитского района особым 
праздником. В этот год семидесятилетия Победы советского 
народа в Великой Отечественной войне на родине прослав-
ленного летчика был открыт уникальный мемориально-па-
триотический комплекс – Культурный Центр имени дважды 
Героя Советского Союза Григория Андреевича Речкалова. 

Итоги своей деятельности за 
первые пять лет коллектив Куль-
турного Центра им. Г.А. Речкалова 
подвел так же в День военно-воз-
душных сил нынешнего юбилейно-
го года Победы. Но в связи с пан-
демией, было решено не проводить 
массовых мероприятий. 

Поздравить сотрудников Куль-
турного Центра с окончанием пер-
вой трудовой пятилетки приехали 

только почетные гости: А.В. Ники-
форов, глава Ирбитского МО, Е.Н. 
Врублевская, председатель думы 
Ирбитского МО, Г.А. Ваганова, 
председатель районного совета ве-
теранов войны и труда, А.И. Клепи-
ков, полковник запаса, председатель 
Ирбитской общественной организа-
ции ветеранов Вооруженных Сил, 
руководители управлений и отделов 
администрации муниципалитета, 
депутаты думы Ирбитского МО. 
Традиционно участники празд-
ничного мероприятия возложили 
гирлянду Славы и цветы к бюсту 
дважды Героя Советского Союза 
Г.А. Речкалова и обелиску Героям-
землякам на Аллее Славы. 

Как все начиналось и 
развивалось 

Как все начиналось, рассказала 
гостям Е.М. Ермолаева, директор 
Культурного Центра им. Г.А. Речка-
лова: 

– Накануне 70-летнего юбилея 
Победы, правительство Сверд-
ловской области и администрация 
Ирбитского МО поддержали пред-
ложения краеведов, историков, му-
зейщиков о реставрации двух мемо-
риальных зданий и создании в них 
современных экспозиций. Это были 
бывшая начальная школа, построй-
ки 1900 года, и родительский дом, в 
которых прошли детские годы буду-

щего героя. 
В основу музейной экспозиции 

вошли фонды музеев-предшествен-
ников: «Народной славы», музея 
«Дважды Героя Советского Союза 
Г.А. Речкалова и боевого россий-
ско-американского содружества». 
Все эти экспонаты собирались 
земляками героя несколько десяти-
летий. А систематизировали весь 
этот научный материал сотрудники 
Культурного Центра. 

Елена Макаровна представила 
их на отчетной презентации: 

– В нашем Центре работает 
сильный, дружный и замечатель-
ный коллектив: Татьяна Юльевна 
Федорченко, методист, стержень 
коллектива, Любовь Ивановна Фе-
дорченко, культ-массовый сектор, 
Никита Анатольевич Белобородов, 
куратор патриотического воспита-
ния молодежи, Екатерина Сергеевна 
Ломовцева, главный бухгалтер. Все 

специалисты с высшим образовани-
ем. Краеведческая работа – одна из 
главных составляющих деятельно-
сти сотрудников Культурного Цен-
тра, она находит свое отражение в 
серии книг «Зайковские имена». 
Уже вышло восемь изданий, в ко-
торые вошли архивные исследова-
ния Михаила Евгеньевича Карпеева 
и Татьяны Юльевны Федорченко, 
очерки о зайковчанах Альбины Ан-
дреевны Билык и Валентина Алек-
сандровича Живулина. 

Действительно, коллектив Куль-
турного Центра в своей повсед-
невной работе успешно реализует 
государственную программу патри-
отического воспитания, способству-
ет формированию гражданского и 
национального сознания молодежи, 
правильному пониманию историче-
ских событий, уважительному и бе-
режному отношению к ветеранам, 
своей малой родине и Отечеству. 

Укрепляется и материально-
техническое обеспечение Центра. 
К примеру, только в 2019 году на 
территории Культурного центра 
установили истребитель «Аэро-
кобра Р-39» и родительскому дому 
Г.А. Речкалова сделан пристрой, 
который позволил в полной мере 
реализовывать планы тематических 
мероприятий и экскурсий. 
С оптимизмом смотрят в будущее 

Впечатляют объем и содержание 
проделанной работы. Руководитель 
Культурного Центра привела циф-
ры и примеры: 

– За пять лет мы провели 2 276 
мероприятий, Культурный Центр 
посетили 40 тысяч человек. Ежегод-
но 9 февраля в День рождения Г.А. 
Речкалова посёлок Зайково прини-
мает гостей на своих мероприятиях, 
которые проводят совместно с нами 
учреждения образования и культу-
ры нашего посёлка при поддержке 
администрации Ирбитского МО. 
Каждый год в августе проходит тра-
диционный праздник, посвященный 
Дню военно-воздушных сил. Его 
почетными гостями являются люди, 
так или иначе связанные с авиацией, 
которые съезжаются не только с Ир-
битского района, но и области. Наш 
Культурный Центр посетило очень 
много замечательных людей, среди 
них космонавт Геннадий Падалка, 
Герой России Игорь Родобольский, 
депутаты и общественные деятели 
Олег Касков и Сергей Воронин. 

Окончание на стр. 2

ÍÀ ÑÐÅÄÍÞÞ ÇÀÐÏËÀÒÓ Â 
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ÌÎÆÍÎ ÊÓÏÈÒÜ 856 ËÈÒÐÎÂ 
ÁÅÍÇÈÍÀ — ÂÄÂÎÅ ÌÅÍÜØÅ, 

×ÅÌ ÍÀ ×ÓÊÎÒÊÅ
Несмотря на заявления властей о высокой сред-

ней зарплате на Среднем Урале, автомобилисты 
здесь могут позволить себе меньше топлива, чем в 
Калуге, Тюмени и Кемерово. 

С начала 2020 года бензин марки АИ-92 в 
Свердловской области подорожал на 1,3%. Как со-
общает РИА «Новости», Средний Урал находится 
на 28-м месте в рейтинге доступности бензина. 
Основное значение рейтинга — объем бензина, 
который можно купить на среднюю зарплату в ре-
гионе.

Агентство использовало данные по зарплате за 
вычетом НДФЛ с июня 2019 года по май 2020-го 
— значение делили на региональную цену бензи-
на по состоянию на 27 июля 2020 года. В Сверд-
ловской области водители могут себе позволить 
856 литров бензина АИ-92. При этом в среднем по 
стране водители заправляются на 987 литров.

Лидерами традиционно стали северные реги-
оны — жители Ямало-Ненецкого автономного 
округа могут приобрести 2160 литров автомобиль-
ного топлива в месяц по цене 41,7 рубля за литр. 
Москвичи — 1939 литров бензина по цене 43,1 
рубля за литр. На третьем месте находится Чукот-
ский автономный округ, где на среднюю зарплату 
можно приобрести 1727 литров по цене 56 рублей 
за литр.

В аутсайдерах — Дагестан, Карачаево-Черкес-
ская республика и Кабардино-Балкария. «Это объ-
ясняется не только ценами на бензин, которые во 
многих регионах Северного Кавказа выше средне-
российских, но и низкими зарплатами», — говорят 
эксперты.

По версии Александра Высокинского, в 2019 
году каждый житель Екатеринбурга в среднем за-
рабатывал 54,9 тыс. рублей. В Свердловской об-
ласти средняя зарплата составляет 44 тыс. рублей.

66.ru

НОВОСТИ

Экскурсии
Муниципальное учреждение «Ирбитская яр-

марка» в сотрудничестве с Ирбитским историко-эт-
нографическим музеем ведут работу по созданию 
больших обзорных экскурсий по Ирбиту, которые 
могут быть интересными не только его гостям, но 
и коренным ирбитчанам. Для этого в настоящее 
время организовано несколько больших экскурсии 
для «фокус-групп», участниками которых стали 
специалисты администрации города, учреждений 
культуры и образования, представители туристи-
ческих фирм, работающих в разных городах реги-
она. И главная их задача: детально оценить экскур-
сию, внести свои предложения о том, как сделать 
ее еще более комфортной и увлекательной. 

Отметим, что полученный результат совмест-
ной работы обещают представить совсем скоро. 
По словам организаторов, график открытых экс-
курсий для всех желающих появится на сайте «Ир-
битской ярмарки», а также в ее аккаунтах в соци-
альных сетях в ближайшее время.
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ÎÒÊÐÎÞÒÑß ËÈ Ñ 1 ÑÅÍÒßÁÐß ÊÐÓÆÊÈ, ÑÅÊÖÈÈ 
È ÑÒÓÄÈÈ ÄËß ÄÅÒÅÉ - ß ÒÀÊ È ÍÅ ÏÎÍßËÀ: 

ÈÍÔÎÐÌÀÖÈß Î×ÅÍÜ ÏÐÎÒÈÂÎÐÅ×ÈÂÀ
А мне, как педагогу дополнительного образования по 

основному месту работы, эта информация гораздо 
более необходима, чем обещания министра открыть 
школьные классы. И не только для меня и моих кол-
лег, но и для миллионов родителей, заинтересован-
ных в развитии творческих и интеллектуальных спо-
собностей своих детей, их углубленной физической 
подготовке. 

Зачастую именно навыки, 
полученные в кружках, секци-
ях и студиях, становятся осно-
вой будущей профессии, той 
самой, о которой мечтают все 
- чтобы заниматься тем, что ты 
любишь (и тогда ни одного дня 
тебе не придется работать))). 

В нашей сфере «в условиях 
распространения» были при-
менены те же ограничения, что 
и в школах. Мы так же спеш-
ным порядком перешли на дис-
танционное образование, с той 
лишь разницей, что никаких 
общероссийских ресурсов для 
дистанционного дополнитель-
ного образования не имелось. 
Да оно и понятно - програм-
му своего кружка педагог до-
полнительного образования 
разрабатывает самостоятель-
но, никакого ФГОСа в нашей 
сфере нет и в помине, и, соот-
ветственно стандартных элек-
тронных ресурсов, тоже. Ну, 
перешли с горем пополам. 

Почему с горем? Да потому, 
что и дети, и родители честно 
писали в чатах, что загрузка в 
связи со школьной дистанци-
онкой возросла многократно, 
и на кружок просто не хватает 
времени. 

Наши учащиеся допрофес-
сиональных кружков даже в 
сердцах хотели «забить» на 
среднее образование - им для 
поступления спецпредметы 
важнее для дополнительных 
творческих испытаний. У неко-
торых из них даже скандалы в 
школе были - дети стали учить 

исключительно ЕГЭшные 
предметы и дополнительно у 
нас готовиться - на остальное 
времени просто не было физи-
чески. 

А летом нас тоже озадачили 
дистанционными проектами, 
потому что в открывшиеся лет-
ние лагеря педагогов извне не 
рискнули пустить. 

Конечно, эти проекты - чи-
стая фикция, «для галочки»: 
летом дети должны отдыхать - 
вот они и отдыхают. Цифры на-
рисуем по итогам, чай не впер-
вой: надо - так надо. 

Но все это цветочки по срав-
нению с тем вопросом, который 
беспокоит меня все больше и 
больше с приближением ново-
го учебного года. Дело в том, 
что в июне вышел новый Сан-
ПиН, заточенный на ситуацию 
«в условиях распространения». 
Так вот, в этом документе вооб-
ще ничего не говорится пред-
метно об учреждениях допол-
нительного образования. А для 
общеобразовательных учреж-
дений (школы) есть требования 
минимизации контактов детей, 
занятия их в закрепленном за 
ними классе и полный запрет 
на массовые мероприятия с 
привлечение учащихся из раз-
ных классов. 

Все эти ограничения вооб-
ще теряют смысл, если дети бу-
дут после занятий в школе идти 
на занятия кружков. В группах 
кружков зачислены дети из аб-
солютно разных классов, а, за-
частую, даже школ. 

Не бывает же так, что все 
дети класса N дружно решили 
рисовать и составили полно-
ценную учебную группу? Вот 
и зачисляем мы всегда детей по 
их интересам, стараясь, конеч-
но, более-менее группировать 
одну возрастную категорию. 

А как теперь? После школь-
ной полуизоляции они все мас-

сово перемешаются на допол-
нительных занятиях? И в чем 
тогда смысл школьных ограни-
чений? 

Или нашу систему пока 
оставят в дистанционном фор-
мате? Я не удивлюсь, если так 
и произойдет. Вот и наш ми-
нистр в интервью «Российской 
газете» сказал:

« 1 сентября все готовятся 
к открытию школ, колледжей, 
детских садов, в школах прой-
дут традиционные линейки. 
Очень ждем, что дети снова ся-
дут за парты. Конечно, с соблю-
дением всех мер безопасности и 
требований Роспотребнадзора».

Про кружки - ни слова. Но 
и информации о том, как будет 
организована наша работа тоже 
нет. 

Мы волнуемся, если честно. 
Информация очень противоре-
чива. И откроются ли с 1 сен-
тября кружки, секции и студии 
для детей - я так и не поняла. 

Как бы наши организации 
вообще не слили за ненадобно-
стью. Нехорошие «звоночки» 
на эту тему в словах министра 
я уже услышала: 

«Нацпроект «Образование» 
будет скорректирован и пере-
ориентирован с дополнитель-
ного образования на общее. 
Проблема - в том, что просто 
ставкой на дополнительное об-
разование мы не решим задачу 
качественного образования для 
всех школьников. Поэтому все 
созданные в рамках нацпроек-
та объекты: Кванториумы, IT-
кубы, центры «Точки роста» 
должны быть эффективно ин-
тегрированы в систему общего 
образования. Сегодня мы зво-
ним в региональный Квантори-
ум и задаем вопросы: «Как вы 
работаете со школами?»

Однозначных ответов не 
слышим, а некоторые и вовсе 
разводят руками. Так быть не 
должно, сейчас мы перенастра-

иваем систему таким образом, 
чтобы это была самая тесная 
связка - школьное образование 
и детское дополнительное об-
разование. И все следующие 
объекты будут создаваться 
только на базе школ! Только так 
мы сможем достигнуть цели - 
вхождения в десятку мировых 
систем образования».

Как вам? Лично я очень 
беспокоюсь, что все допол-
нительное образование будут 
развивать на базе школ, а наши 
дома, центры, дворцы детского 
творчества тихо-мирно пере-
дадут на школьные балансы в 
качестве филиалов, в лучшем 
случае. 

Не добавляет это оптимиз-
ма, знаете ли. А процесс по-
тихоньку уже запущен. Только 
в нашем районе в этом году 
обязали все школы получить 
лицензии на дополнительное 
образование. 

Обосновали это благими 
намерениями: исполнением 
поручения президента в части 
максимального охвата детей 
дополнительным образовани-
ем. Вот только из школы, где 
всего 30 детей, на днях уволил-
ся наш педагог, потому что те-
перь он не может набрать учеб-
ную группу: детей аккуратно 
перенаправляют в допобразо-
вание на базе школы. 

Школа, конечно, имеет ры-
чаги давления на ребенка, ей 
набор в кружок сделать легче. 
Это вольного руководителя 
кружка, как того волка - ноги 
кормят, поэтому если уж ребе-
нок ходит к этому педагогу - то 
уж точно - по любви. 

А что теперь будет - посмо-
трим, но оптимизма я что-то не 
испытываю от «ветров пере-
мен».

Людмила Серегина, педагог

ÓÂÈÄÅÒÜ ÏÅÐÂÛÉ 
ÇÂÎÍÎÊ

Родителям первоклассников предложили дать вы-
ходной «для сохранения традиций» праздника.

37 % опрошенных родителей не смогут отвести 
ребенка-первоклассника в школу из-за работы. По-
этому правительству предложили предоставить им 
оплачиваемый отгул. 

Институт прогрессивного образования опросил 
1,6 тысячи родителей, чьи дети в 2020 году впервые 
пойдут в школу. 83 % из них, чтобы побывать на тор-
жественной линейке, придется брать отгул или от-
пуск за свой счет на работе. При этом 56 % намерены 
проводить ребенка в школу.

Директор института Анна Маркс предложила ви-
це-премьеру Татьяне Голиковой предоставить роди-
телям первоклассников право на дополнительный 
оплачиваемый выходной первого сентября, пишет 
РИА «Новости».

«В целях сохранения традиции празднования Дня 
знаний, а также скорейшей адаптации к новой учеб-
ной среде детей, впервые идущих в школу, просим 
вас рассмотреть возможность введения в трудовое 
законодательство нормы о предоставлении допол-
нительного оплачиваемого выходного дня для роди-
телей первоклассников 1 сентября», — говорится в 
обращении.

В Екатеринбурге в этом году торжественных ли-
неек не будет. «Но для школ возможен вариант про-
ведения праздничных мероприятий отдельно для 
каждого класса», — сообщили 66.RU в департаменте 
образования.

Каждый родитель имеет право перевести ребен-
ка на семейную форму обучения — из-за пандемии 
коронавируса или по другой причине. Однако в этом 
случае то, насколько школьник усвоит программу, за-
висит полностью от матери и отца.

66.ru

ÏÅÐÂÀß ÏßÒÈËÅÒÊÀ ÏÐÎØËÀ ÓÑÏÅØÍÎ!
Но не только они, постоянные 

участники мероприятий, проводи-
мых Культурным Центром, – вете-
раны боевых действий. Незабывае-
мыми стали встречи, посвящённые 
выводу войск из Афганистана. 
Среди погибших на Афганской 
войне имена выпускников зайков-
ских школ – Виктора Ковригина и 
Сергея Макеева. 

В Зайково уже традиционной 
стала региональная патриотиче-
ская акция «Знамя Победы», на 
которой копию Знамени Побе-
ды вручаются образовательным 
организациям и общественным 
объединениям Восточного управ-
ленческого округа, добившимся 
значительных успехов в патриоти-
ческом воспитании. 

За пять лет проведен не один 
десяток встреч школьников с ве-
теранами и жителями посёлка, 
посвященых 70-летию установки 
бронзового бюста лётчикам-Геро-
ям Ирбитского района, погибшим 
в годы войны, детям войны и тру-
женикам тыла п. Зайково, снятию 
Блокады Ленинграда и т.п. Неко-
торые мероприятия повторялись 
в форме музейных уроков. Бес-
ценными являются воспоминания, 
которыми делились гости этих 
встреч! 

Сотрудники Культурного Цен-
тра меняют и совершенствуют 

формы работы с посетителями, в 
практику вошли встречи, митинги, 
презентации, акции, квест-игры, 
интерактивные экскурсии. 

Работа коллектива Культурного 
Центра им. Г.А. Речкалова получи-
ла высокую оценку за достижения 

в области развития военной исто-
рии. Приказом Министра обороны 
Российской Федерации С. Шойгу 
сотрудники Культурного Центра 
награждены медалью «Памяти 
Героев Отечества». Кроме того, 
Культурный Центр удостоен Ди-
плома лауреата и Почётного Знака 
Национальной Премии за вклад в 

сохранение и развитие семейного 
культурно-исторического наследия 
«Семейная реликвия» в номина-
ции «За вклад и развитие семейной 
культуры». Основой материала 
стал долгосрочный проект о корен-
ных фамилиях посёлка Зайково, 

работа над которым продолжается. 
С оптимизмом смотрит в буду-

щее и Е.М. Ермолаева, руководи-
тель Культурного Центра им. Г.А. 
Речкалова: 

– Первая пятилетка прошла 
успешно! Наш Центр очень молод 
и все у нас еще впереди! 

Олег Молокотин

Окончание. Начало на стр. 1
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ÐÀÑÒÅÒ ÊÎËÈ×ÅÑÒÂÎ ÄÒÏ 
Ñ Ó×ÀÑÒÈÅÌ ÂÎÄÈÒÅËÅÉ 

ÌÎÒÎÒÅÕÍÈÊÈ
Рост числа ДТП с участием мототехники вызван не только воз-

росшей популярностью данных видов транспорта среди насе-
ления, но и нарушением ПДД, отсутствием навыков управления 
и несоблюдением мер пассивной безопасности водителями во 
время поездок на мотоциклах, квадроциклах, мопедах.

Ежедневно инспекторы ГИБДД 
Свердловской области проводят 
разъяснительные беседы с водите-
лями мотоциклов, рассказывают о 
наиболее частых нарушениях ПДД, 
которые стали причинами ДТП, раз-
дают памятки с полезной информа-
цией.

Рейды ГИБДД по выявлению 
нарушений ПДД водителями мото-
транспортных средств проходят в 
Ирбите и Ирбитском районе. И каж-
дый раз нарушения есть: водители, 
в том числе подростки, управляют 
мотоциклами, не имея при этом 
права управления – они не полу-
чали водительских удостоверений, 
не используют мотошлемы и на 
транспортные средства не оформ-
ляют полисы ОСАГО. Нередки 
случаи, когда владельцы мототех-

ники передают управление лицам, 
не имеющим права на управления, 
вследствие чего, в отношении на-
рушителей ПДД составляются ад-
министративные материалы, транс-
портные средства помещаются на 
специализированную стоянку.

Госавтоинспекция напоминает, 
что мотоциклисты должны пом-
нить, что соблюдение Правил до-
рожного движения и концентрация 
внимания на дорожной обстановке 
– залог, как собственной безопас-
ности, так и безопасности других 
участников дорожного движения. 
Водителям мототранспорта необ-
ходимо соблюдать установленный 
скоростной режим, использовать 
во время поездки мотошлем и сред-
ства защиты, а чтобы быть наибо-
лее заметными для других водите-

лей, особенно в темное время суток 
или в условиях недостаточной ви-
димости, мотоциклисту необходи-
мо иметь на одежде световозвра-
щающие элементы.

Родителям следует контроли-
ровать досуг несовершеннолетних 
детей, а также отказаться от приоб-
ретения транспортных средств под-
росткам, а взрослым, которые име-
ют в собственности транспортные 
средства, помнить, что за передачу 
управления лицам, не имеющим во-
дительского удостоверения, пред-
усмотрена административная ответ-
ственность в виде штрафа в размере 
30 тысяч рублей. Для самого води-
теля, если он уже достиг 16-летнего 
возраста, но водительского удосто-
верения на право управления мо-
тоциклом не имеет, предусмотрена 
административная ответственность 
в виде штрафа в размере от 5 до 15 
тысяч рублей.

ОГИБДД МО МВД России 
«Ирбитский»

«ÂÎÄÈÒÅËÜ, ÁÓÄÜ ÂÍÈÌÀÒÅËÅÍ!»
Сотрудники Ирбитской Госавтоинспекции  провели акцию «Во-

дитель, будь внимателен!», направленную на профилактику 
дорожных происшествий.

Местом проведения мероприятия 
были выбраны автодороги, где про-
исходят дорожно-транспортные про-
исшествия со смертельным исходом.

Госавтоинспекторы напомнили 
водителям, что во время движения 
не стоит отвлекаться на разговор по 
мобильному телефону. Если такая 
необходимость в пути имеет место, 
то в обязательном порядке надо вос-
пользоваться соответствующей гар-
нитурой.  За подобное нарушение 
предусмотрена административная 
ответственность в виде штрафа, в 
размере 1500 рублей.

Также инспекторы  беседовали 
с водителями  об опасности управ-
ления транспортными средствами в 
утомленном состоянии, о необходи-
мости соблюдения скоростного ре-
жима, об опасности выезда на поло-
су, предназначенную для встречного 
движения, о правилах перевозки де-
тей-пассажиров. Водителям рекомен-
довали соблюдать режим труда и от-
дыха, и в случае усталости за рулем, 
незамедлительно делать остановки.

Госавтоинспекция напоминает, 
что в случае обнаружении первых 
признаков усталости водителю не-
обходимо принять меры к остановке 
транспортного средства и обеспечить 
себе отдых. Даже непродолжитель-

ный сон позволит вашему организ-
му восстановить силы и продолжить 
движение безопасно. Пункт 2.7 Пра-
вил дорожного движения запрещает 
водителю управлять транспортным 
средством не только в состоянии 
опьянения, но и в болезненном или 
утомленном состоянии, ставящем под 
угрозу безопасность движения.

Полицейские акцентировали вни-
мание участников мероприятия на 
то, что за подобное нарушение пред-

усмотрена административная ответ-
ственность в виде штрафа, в разме-
ре 1500 рублей. Каждый участник 
акции получил листовку о простых 
способах не уснуть за рулём. «Всё 
внимание на дорогу!» - это главный 
тезис проведенного мероприятия.

ОГИБДД МО МВД России 
«Ирбитский»

ÐÅÁÅÍÎÊ - ÑÀÌÛÉ ÂÀÆÍÛÉ 
ÏÀÑÑÀÆÈÐ! 

Каждый водитель должен позаботиться о безопасности себя и 
своих пассажиров. Особенно, если в салоне транспортного 
средства находится ребенок. Детей нужно обязательно пере-
возить в детских удерживающих устройствах и пристегивать 
ремнями безопасности. 

Однако некоторые родители до сих 
пор поддаются опасному заблужде-
нию, что ребенка можно перевозить 
на руках. Но в случае аварии взрос-
лый не только не удержит ребенка, но 
и рискует насмерть задавить его соб-
ственным телом. 

Ребенок - самый важный пасса-
жир, он должен занимать в машине 
отдельное место, оборудованное спе-
циальным удерживающим устрой-
ством, ведь в случае ДТП автомо-
бильное кресло может спасти жизнь. 

12 августа в 15.30 на 7 км авто-

дороги п. Спутник - д. Новгородова 
Ирбитского района произошло стол-
кновение ВАЗ-21150, под управле-
нием 30-летнего мужчины, и ВАЗ-
21213, под управлением 27-летнего 
мужчины. После столкновения про-
изошло опрокидывание автомобиля 
ВАЗ-21150. 

В салоне автомобиля ВАЗ-21150 
ехала семья с двумя малолетними 
детьми: 1,5 и 4 года. Благодаря тому, 
что в столкнувшихся автомобилях 
взрослые были пристегнуты ремня-
ми безопасности, а дети находились 

в детских удерживающих устрой-
ствах, которые соответствовали весу 
и росту детей и были правильно за-
креплены, в данном ДТП никто не 
пострадал. 

С начала года сотрудники Ирбит-
ской Госавтоинспекции пресекли бо-
лее 230 нарушений правил перевоз-
ки детей в автомобиле и более 2150 
нарушений пользования ремнями 
безопасности. За это предусмотрен 
административный штраф – 3000 ру-
блей . 

Уважаемые взрослые, не игнори-
руйте пассивные меры безопасности 
и берегите себя и своих маленьких 
пассажиров. 

ОГИБДД МО МВД России 
«Ирбитский»

НОВОСТИ

Хроники коронавируса
В администрации Ирбитского муниципально-

го образования состоялось очередное заседание 
оперативного штаба по предупреждению завоза 
и распространения новой коронавирусной инфек-
ции. По данным на 11 августа в муниципалитете 
лабораторно подтверждено 95 случаев заражения 
коронавирусной инфекцией. Под наблюдением 
находятся 53 жителя района. Количество выздоро-
вевших - 50 человек.

По данным городского оперативного штаба, на 
14 августа в Ирбите официально подтверждено 
248 случаев заражения горожан новой коронави-
русной инфекцией. Из них 6 человек умерли, 129 
человек полностью излечились от вирусной ин-
фекции. Специалисты Роспотребнадзора продол-
жают отрабатывать каждый из вновь выявляемых 
случаев. Под наблюдением врачей к настоящему 
моменту находится 130 человек, которые входят в 
первый круг контактов заболевших (члены семьи, 
коллеги по работе). 

При этом стражи правопорядка напоминают, 
что введенный в области «масочный режим» про-
должает действовать до особого решения губерна-
тора. Использование гигиенической маски обяза-
тельно при посещении магазиннов, организаций и 
учреждений всех профилей, при передвижении на 
общественном транспорте. За нарушение данных 
требований граждане могут быть привлечены к ад-
министративной ответственности по статье 20.6.1 
КоАП РФ (невыполнение правил поведения при 
ЧС или угрозе ее возникновения).

Подделка
На территории Свердловской области осущест-

вляется сброс поддельных купюр номинала пять, 
две и одна тысяча рублей. Основными местами 
сбыта являются торговые точки с большим пото-
ком покупателей. 

Тот факт, что сотрудники не могут обнаружить 
фальшивки в торговых организациях при предъ-
явлении, указывает на низкий уровень подготовки 
торговых работников, а именно на недостаточное 
знание отличительных признаков подделок; их 
высокое качество; недостаточное внедрение при-
боров определения подлинности денег способных 
определить подделку.

Посмотреть признаки оригинальности денеж-
ных купюр можно на сайте Центрального Банка 
России.

Межмуниципальный отдел МВД России «Ир-
битский» просит быть внимательней при приеме 
денежных средств. А также просит сообщать в 
полицию о фактах изготовления или сбыта под-
дельных денег и о лицах, участвующих в этом по 
телефону: 02.

Мошенничество
На территории Свердловской области одной 

из злободневных проблем по-прежнему остаются 
различные виды мошенничеств, в том числе с ис-
пользованием сети Интернет и онлайн-технологий. 
Как сообщил глава пресс-службы регионального 
полицейского главка Валерий Горелых, в связи с 
этим органы внутренних дел во взаимодействии с 
Банком России предпринимают комплекс профи-
лактических мер, направленных на информирова-
ние граждан, особенно пожилого возраста, чтобы 
жители знали о возможных методах обмана, и та-
ким образом, могли предотвратить преступления.

В ГУ МВД для населения разработаны специ-
альные памятки по предупреждению онлайн-мо-
шенничеств.

При встрече с подозрительными личностями, 
при поступлении звонков с неизвестных номе-
ров, не выполняйте их просьб, чтобы не лишиться 
своих сбережений. Круглосуточный «телефон до-
верия» ГУ МВД по Свердловской области всегда 
доступен для граждан, оказавшихся в трудной 
жизненной ситуации. Запомните его: 8 (343) 358-
71-61.

За прямые выборы
Инициативная группа по возврату прямых 

выборов мэров в Свердловской области откры-
ла новые точки сбора подписей в поддержку за-
конопроекта в Екатеринбурге и других городах 
региона. 

Сбор продолжится до 11 сентября.
Народная инициатива по возврату прямых 

выборов мэра была официально зарегистри-
рована Заксобранием Свердловской области: 
законопроект, в поддержку которого собирают 
подписи, был официально опубликован в «Об-
ластной газете». Если группа соберет под про-
ектом закона 10 тыс. подписей избирателей 
региона до 11 сентября, областные депутаты 
будут обязаны рассмотреть документ.
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ìàòåðèàëû, íå  ðàçäåëÿÿ  òî÷êè  çðåíèÿ  àâòîðà.

Èçäàòåëü: ÎÎÎ «Ïå÷àòíûé âàë».
Ó÷ðåäèòåëü: Êàìÿí÷óê  À.Â.
Àäðåñ ðåäàêöèè: ã. Èðáèò, óë. Ñîâåòñêàÿ, 93 (âõîä ñ óë. 
Ãîðüêîãî). Àäðåñ èçäàòåëÿ: ã. Èðáèò, óë. Ñîâåòñêàÿ, 93
Òåëåôîí:  (34355) 6-23-85, 6-23-89. E-mail: reklama@irbit.info

Окончание. Начало в №33
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Как и зачем уточнять границы земельного участка? Какие доку-
менты пригодятся при уточнении границ старого участка? Как 
провести согласование результатов в сложной эпидемиологи-
ческой обстановке? На эти и другие вопросы ответили экспер-
ты Федеральной кадастровой палаты. 

6. Какие нужны документы? 
Кадастровый инженер не смо-

жет установить границы земельного 
участка просто так, как хочется соб-
ственнику. Для проведения работ, 
в числе прочего, ему потребуются 
документальные свидетельства, что 
участок выделен именно в этом ме-
сте и именно такой площади. Со-
гласно действующему законодатель-
ству, уточнение границ земельного 
участка проводится на основании 
сведений, которые содержатся в пра-
воустанавливающем документе на 
земельный участок. 

Дополнительно могут быть ис-
пользованы сведения, указанные в 
документах, определявших местопо-
ложение границ участка при его об-
разовании. 

Если таковых нет – уточнение мож-
но провести в соответствии с грани-
цами, существующими на местности 
15 и более лет и закрепленными с ис-
пользованием природных объектов 
или объектов искусственного про-
исхождения, позволяющих опреде-
лить местоположение границ участ-
ка. Дополнительные разъяснения 
даны Департаментом недвижимости 
Минэкономразвития. Документами, 
определяющими местоположение 
границ земельного участка при его 
образовании и их существование 15 
и более лет, могут быть: 

· Ситуационные планы, содер-
жащиеся в техпаспортах объектов 
недвижимости (расположенных на 
земельном участке), которые подго-
товлены органами государственного 
технического учета и технической 
инвентаризации (БТИ). 

· Материалы лесоустройства, пла-
ново-картографические материалы, 
имеющиеся в районных органах ар-
хитектуры, строительства и жилищ-
ного хозяйства, органах местной 
власти. 

· Документы по территориально-
му планированию муниципальных 
образований. 

· Проекты организации и застрой-
ки территории дачных, садовых и 
огородных некоммерческих товари-
ществ. 

Важно: документы должны соот-
ветствовать требованиям законода-
тельства, действовавшего в месте из-
дания документа и в момент издания. 

7. Как согласовать границы 
участка с соседями? 

Мало уточнить местоположение 
границ участка – необходимо со-
гласовать его с правообладателями 
смежных, то есть соседских участ-
ков. Кадастровый инженер должен 
направить им соответствующие изве-
щения на почтовый или электронный 
адрес. Если найти их не получается, 
кадастровый инженер публикует из-
вещение в местной прессе. Адресат 
будет считаться уведомленным, даже 
если он не прочитает это объявление. 

Правообладатели смежных участ-
ков должны подтвердить свое согла-
сие, подписав акт согласования. В 
случае непреодолимых разногласий 
нужно подать кадастровому инже-
неру письменное возражение. Оно 
должно быть зафиксировано в акте 
согласования, а также приложено к 
межевому плану. 

При наличии обоснованных воз-
ражений орган регистрации прав 

приостановит учетно-регистрацион-
ные действия, а решать разногласия 
соседям придется уже в суде. Када-
стровый инженер, проводивший ме-
жевание, также может быть привле-
чен к делу в качестве третьего лица. 

Урегулирование земельного спора 
на стадии согласования границ из-
бавит от необходимости обращать-
ся в суд. Судебные разбирательства 
по вопросам установления границ 
участков – одни из самых сложных и 
длительных. 

8. Можно ли проводить согласо-
вание границ земельных участков 
в период сложной эпидемиологи-
ческой обстановки? 

Действующим законодательством 
не предусмотрено каких-либо осо-
бенностей процедуры согласова-
ния границ. Кадастровый инженер 
по своему выбору может проводить 
согласование как индивидуально с 
каждым соседом, так и проведя со-
брание с их участием. При этом если 
провести согласование в индивиду-
альном порядке по каким-то причи-
нам невозможно, кадастровый инже-
нер может в извещении о проведении 
собрания назначить определенное 
время для каждого заинтересованно-
го лица. 

Во время процедуры согласова-
ния в период сложной эпидемиоло-
гической обстановки необходимо 
соблюдать социальную дистанцию и 
пользоваться средствами индивиду-
альной защиты. 

Документы для внесения измене-
ний в сведения госреестра недвижи-
мости можно подать через МФЦ, с 
помощью электронных сервисов на 
сайте Росреестра, направить почтой 
в адрес регионального управления 
органа регистрации прав или вос-
пользоваться выездным обслужива-
нием Кадастровой палаты.

ÎÁ ÈÐÁÈÒÑÊÎÌ ÊÐÀÅ ÓÇÍÀÞÒ 
БОЛЬШЕ, ЕСЛИ ТУРИЗМ ОБРЕТЁТ 

ÍÎÂÛÉ ÈÌÏÓËÜÑ
Ирбит и Ирбитский район посетила группа экспертов из Екатеринбур-

га, рассмотревшая перспективы организации эколого-этнографиче-
ского тура. Его организатором стало ООО «Орбита», в состав кото-
рого входят туристическое агентство с одноимённым названием и 
музей народного быта. 

Визит начался в пятницу вечером с 
приезда и размещения в научно-прак-
тическом центре биоразнообразия в 
районе села Скородумского. Наутро в 
субботу там состоялась экскурсия по 
экологической тропе. Далее – переезд в 
село Ницинское, где в будущем предпо-
лагается создание этнической деревни 
«Беловодье», в село Ключи – место ос-
новного мольбища манси. 

Побывали гости, в числе которых 
руководители ряда турагентств, в рай-
онном Центре народных ремёсел, также 
в Ницинском. В селе Рудном осмотрели 
места расположения первого в России 
казённого железоделательного завода 
и деревни Удинцевой, возле которой 
в своё время был обнаружен клад са-
кральных предметов манси. 

В воскресенье делегация осмотрела 
историческое городище в районе приго-
родной деревни Мельниковой, бывший 
гостиный двор и музей истории техни-
ки. 

В музее народного быта состоялся 
круглый стол по перспективам разви-
тия местного туризма, участие в кото-
ром приняли директор туристического 
агентства «Орбита» Е.С. Хрушкова и 
директор организованного в марте му-
ниципального автономного учреждения 
«Ирбитская ярмарка» И.В. Гаврикова. В 
ходе обмена мнениями отмечалось, что 
ирбитский край богат музеями, други-
ми учреждениями культуры, производ-
ственными структурами, способными 
вызвать интерес посетителей различно-
го возраста. 

Объединение потенциальных воз-
можностей разноплановых организаций 
возлагается на «Ирбитскую ярмарку». 
Уже не первый год пользуются спросом 
ознакомительные выезды в Культурный 
центр патриотического воспитания име-
ни Г.А. Речкалова в посёлке Зайково, по-
сещение Речкаловского дома культуры – 
с церемонией чаепития, выступлениями 
фольклорных коллективов и обширной 
экспозицией музыкальных инстру-
ментов «разных эпох», экологический 
«вояж» на животноводческую ферму в 
деревню Дубскую, знакомства с народ-
ными ремёслами в селе Ницинском. Го-
сти просили рассмотреть возможность 
проведения двух-трёхдневных экскур-
сионных туров по Ирбиту и Ирбитско-
му району. 

Хозяева считают: такое предложение 
вполне осуществимо – условия для раз-
мещения и питания имеются... 

Лев Полищук

НОВОСТИ

День физкультурника
День физкультурника 2020 года в 

России выпал на 8 августа.
Известно, что в здоровом теле - 

здоровый дух. Это прекрасный девиз 
для профессионалов и просто сторон-
ников активного и здорового образа 
жизни. Спорт помогает выработать 
целеустремлённость, настойчивость, 
ответственность, закаляет характер. 

В минувшую субботу гостепри-
имная Байкаловская земля приняла 
спортсменов (со всеми требованиями 
РосПотребНадзора).

Был дан старт различным состяза-
ниям. Центральное место было отда-
но лёгкой атлетике. Каждый в своей 
возрастной категории преодолел дис-
танцию 10 км!

Все победившие получили свои 
награды, а главное зарядились здоро-
вьем.

От Ирбита приняли участие: Яна 
Васильева (тренер Е.В. Беленькая), 
В.А. Спицын, А.А. Никифоров, А.С. 
Кадочников, М.Е. Нестерова (тренер 
А.С. Антонов).

Выражаем огромную благодар-
ность всем тем, для кого физкультура 
и спорт стали профессией. Подраста-
ющему поколению желаем крепкого 
здоровья, веры в свои силы и побед на 
спортивных аренах.

Слова благодарности
11 июля 2020 года в д. Фоминой 

произошел пожар. Стояла несусветная 
жара. Все очень быстро вспыхнуло. 
Мы поначалу очень растерялись. Спа-
сибо соседям, которые отключили свет 
и газ. Сгорели постройки, баня, выго-
рели окна. Мы даже никого не проси-
ли, а хорошие люди нам помогли. 

Родня – братья, племянники – де-
сять человек собрались, все прибрали, 
почистили, навели порядок. 

Хотелось бы поблагодарить за по-
мощь Дмитрия Мельникова, который 
помог с лесом (стройматериалами). 
Огромная благодарность ветеранам 
МВД – помогли деньгами. И особенная 
благодарность тем неравнодушным 
людям, которых мы даже не знаем.

Александр и Любовь Щитовы




